

Editorial

Editorial

Les élections Carpimko se dérouleront cet été. La FOF a une liste pour vous défendre.

Le travail de réflexion en cours au sujet des TND se poursuit, alimenté par les contributions de collègues. Ah, ces fameux TND ! Mais que recouvre au juste cet acronyme ? Comment sont-ils diagnostiqués ? Sur quels critères ?

À partir de l'ouvrage collectif, *Troubles du neurodéveloppement ?*, et d'un recueil de différents articles au sujet de ces TND, une analyse et une mise en perspective vous est proposée par rapport aux grandes stratégies nationales au sujet des TND défendues par les instances gouvernementales (HAS, OMS). Cet article pertinent et documenté vous permettra peut-être de trouver des arguments solides pour défendre votre pratique orthophonique. Les techniques comportementalistes et cognitives n'ont toujours pas fait leurs preuves !

Rien de tel qu'une « belle » prise en soin individuelle ou groupale respectant le temps du patient.

Ce n'est pas le documentaire de Clara Bouffartigue, tourné au sein du CMPP Claude Bernard qui nous dira le contraire... Le Loup continue de silloner. Arrêt en Pays de Loire. Vous pouvez toujours solliciter la FOF, si vous souhaitez accueillir le Loup chez vous.

Que d'énergie dans les commissions !

Ça bouge à la Commission Formation Initiale : janvier 2024 fut le mois de la déception, début 2025 ça souffle le chaud et le froid sur la présence de la FOF au Comité de Pilotage de Rénovation des études en orthophonie. La Lettre Ouverte de la CFI a entrebâillé une porte et la FOF y a mis son pied. La FOF ne lâche rien, relance les personnes présentes au Comité de Pilotage de la réforme des études en orthophonie : ministères, le Collège des CFUO, la FNEO, pour obtenir des infos, pour interroger sur le silence et les raisons de l'absence d'une partie des professionnels de terrain, revendique la place des orthophonistes de notre syndicat dans cette réforme en tant que cliniciennes et cliniciens, thème central de la réforme des études attendue. Enfin des rendez-vous s'annoncent et 2025 va permettre à la FOF de reprendre sa place !

Un peu ? Beaucoup ? Passionnément ? Pas du tout ? Retour des indicateurs des formations Qualiopi de la FOF. Apparemment, ça vous plaît : 100% de satisfaction ! Puisque la certification Qualiopi nous impose la preuve par les chiffres, ne nous privons pas de celui-ci ! Encore un combat qui en vaut la peine !

Éditorial

Editorial

Parallèlement une petite équipe concocte et peaufine la fête des 50 ans de notre syndicat pour vous accueillir joyeusement et transmettre notre enthousiasme, notre énergie, vos belles valeurs !

Notre campagne d'adhésion a démarré. Avez-vous bien cliqué ? Vous pouvez encore le faire. Cette campagne est pleine de nouveautés ; cette année vous pouvez adhérer en un CLIC... Visionnez la vidéo de présentation de la FOF, si vous hésitez encore et communiquez cette campagne autour de vous !

Valérie BATAILLARD, Lydie CARTAUD et Bénédicte FEGAR-COGNEAU